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Solicitar informações sobre im antação de
iluminação pública em trecho da Avenida
Miguel Padula que interliga os bairros João
Said Sobrinho, São Fernando e Santa Cecília

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador em exercício representa a população;

Considerando que recebemos reclamações de moradores do residencial
Santa Cecilia, no Distrito de Bonfim Paulista, dando ciência que é urgente que seja implantada
rede de iluminação pública em trecho da Avenida Miguel Padula que interliga os bairros João Said
Sobrinho, São Fernando e Santa Cecília;

Considerando que a iluminação aumenta a sensação de segurança
para todos, permitindo inclusive melhores condições de tráfego para motoristas e pedestres;

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito Municipal que, através do
setor competente, informe qual o cronograma para que seja implantada a iluminação pública em
trecho da Avenida Mário Padula que interliga os bairros João Said Sobrinho, São Fernando e
Santa Cecília no Distrito de Bonfim Paulista. Esperando que seja possível atender à solicitação o
mais breve possível, desde já antecipamos nossos agradecimentos.

Sala das Sessões, 14 de Fevereiro de 2018
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